

BA

**BA 22 SPD Fraktion
Christa Schlierenkämper**

München, 15.11.2006

Dank an die CBA e.V. Cooperative

Der aufgelassene **Wertstoffcontainerstandplatz an der Kastelburgstraße** in Höhe der Bezirkssportanlage wurde nach Entfernung der Container von manchen Bürgern weiterhin als Abfallsammelstelle missbraucht.

Nach Anruf bei der Firma cba und Schilderung des Problems war die Firma bereit, obwohl sie dafür nicht mehr zuständig ist, den Unrat zu beseitigen, was auch innerhalb von wenigen Tagen erfolgte.

Wir bitten die LH München, an die cba e.V. Cooperative den Dank des Bezirksausschusses zu übermitteln.

Christa Schlierenkämper